

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses vom 22.09.2020

Öffentlicher Teil

TOP . Bericht aus dem Unterausschuss Mobilität

Herr Keune berichtet, dass im Unterausschuss Mobilität, außer dem hier bereits behandelten Tagesordnungspunkt zur Hengsteyseebrücke nur Themen zur Verkehrsentwicklung beraten wurden, die in erster Linie in der Zuständigkeit des Umweltausschusses liegen.

Herr Ludwig merkt an, dass es zukünftig geklärt werden soll, dass jemand aus dem Ausschuss hier berichten könne.

Herr König teilt mit, dass er zwar Mitglied des Ausschusses sei, er aber nicht auf eine Berichterstattung gefasst gewesen sei. Der Ausschuss werde sich aber hoffentlich nach der Neukonstituierung des Rates insofern verändern, dass die Zuständigkeit dann im eigenen Ausschuss liege und nicht hin- und her überwiesen werden müsse.